

**PERTUIS**

## Plus de 80 courageux bravent la chaleur pour "Nova Terra"

Samedi, les inconditionnels étaient présents au salon de l'économie circulaire.

Il ont été quelque 80 passionnés d'économie locale à visiter, malgré la grosse vague de chaleur samedi, le salon de l'économie circulaire "Nova Terra" organisé par le Comité de Bassin d'Emploi (CBE), ses partenaires du monde économique et l'ensemble des communes du territoire sur le site des halles Terre de Provence. On pouvait y découvrir une vingtaine de stands : producteurs et transformateurs locaux, association participant à l'activité du territoire, "La roue", monnaie locale du pays ou encore les ressourceries de Venelles et la Tour d'Aigues... Le tout en musique. Un concours de dessin sur le thème de la nature pour les enfants était également proposé par la jeune Salomé ainsi qu'un *food truck* où l'on trouvait boissons et crêpes bio.



Tout au long de l'après midi, samedi, L'équipe du Comité de Bassin d'Emploi a accueilli les visiteurs au salon Nova Terra installé sur le site des halles Terre de Provence. /PHOTOS J.T.

### Décider du devenir du territoire

"Des projets concrets portés par les entreprises, les associations de citoyens ou les collectivités, commencent à émerger. Alors, il est temps de faire un point, de se poser tous ensemble pour échanger sur les orienta-

tions qui se dessinent, découvrir les initiatives ambitieuses qui émergent, rencontrer l'ensemble des participants au projet et co-construire la suite avec toutes les bonnes volontés. Il s'agit, en effet, ici de décider du devenir de notre territoire, d'en être les moteurs, les acteurs et

d'en tirer les bénéfices qu'ils soient économiques, environnementaux ou encore sociaux" a confié le directeur du CBE, Hervé Danneels.

Ce grand salon de l'économie locale visait à présenter aux citoyens les initiatives innovantes, en matière d'économie

circulaire, développées par des entreprises, associations, et institutions du territoire. Domage que la chaleur accablante ait sévi ce jour-là, décourageant sans doute plus d'un visiteur potentiel, curieux d'en apprendre plus sur le sujet.

Jocelyne THOMAS

**ZOOM SUR** Pertuis



Trois grands gagnants au concours photos enfants. "Nova Terra" a été, aussi, l'occasion de récompenser les grands gagnants du concours photos enfants, sur le thème de l'eau, mis en place depuis le mois de mai par le Comité de Bassin d'Emploi. Sur un stand où trônaient les 20 photos sélectionnées par un jury, les trois grands gagnants ont reçu leurs lots : la 1<sup>re</sup>, Lucie Calabuig, a remporté deux places pour le labyrinthe de la Roque d'Anthéron, Samuel Granato le 2<sup>nd</sup>, deux places pour le cinéma de Cucuron et la 3<sup>e</sup>, Angèle Calabuig, un ballotin de chocolats. Tous trois ont également reçu leur photo agrandie et mise en cadre. Un prix spécial a, aussi, été attribué à un collectif de Lauris. /PHOTO J.T.



Une vingtaine de stands pour découvrir l'économie circulaire, des animations et même un concours de dessin ont rythmé Nova Terra.